

2024-09-24

¡Es oficial! Clara Brugada recibe constancia como jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/9/24/es-oficial-clara-brugada-recibe-constancia-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-834248.html>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) declaró la tarde de este martes la legitimidad de la elección del pasado 2 de junio y que da como triunfadora a Clara Brugada Molina como la próxima jefa de Gobierno de la capital del país.

De esta forma, la funcionaria recibió formalmente su constancia de validez de la elección de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, cuyo cargo desempeñará para el periodo que va del 5 de octubre del presente año al 4 de octubre del 2030.

"Al quedar firme la elección de la Jefatura de Gobierno (...) le corresponde al Pleno de este Tribunal hacer la declaración de titular de la jefatura de gobierno electa de la propia Ciudad de México. En tales condiciones y toda vez que el voto emitido por la ciudadanía en la pasada jornada electoral favoreció a la licenciada Clara Brugada Molina, el Pleno de este órgano electoral hace la formal declaración como titular electa de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México", indicó Armando Ambriz Hernández magistrado presidente interino del TECDMX.

Es así como, de la mano de los magistrados del TECDMX, Brugada Molina recibió el documento que la respalda como la próxima jefa de Gobierno de la capital del país.

Al tomar la palabra, la excaldesa agradeció a los capitalinos por su apoyo brindado el pasado 2 de junio, lo cual le permitió salir triunfadora en las urnas de la jornada electoral.

"Gracias al respaldo ciudadano esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla. Gracias a este voto masivo de la población, el 5 de octubre me convertiré en la sexta gobernante de la Ciudad de México electa democráticamente", expresó.

Clara Brugada también aprovechó para destacar que durante el tiempo que estuvo en campaña rumbo a las pasadas elecciones nunca recibió, por parte de las autoridades capitalinas, alguna sanción por haber violado la ley.

"Durante todo este proceso no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a nuestra campaña, jugamos limpio y respetamos la ley", destacó.